

## CRONICA DEL VERANO DE 1992

Este artículo pretende relatar los hechos que no nos han manifestado otros redactores.

### Servicios

La biblioteca ha cumplido, un año más, su función. Las cabinas telefónicas, como siempre, han sido un desastre en las comunicaciones. De los canales de televisión que recibimos la mayoría de maranchoneros: el primero se veía mal y el segundo regular, Hemos tenido más espacios de bares con la reapertura temporal de la terraza del bar Madrid (ha sido regentada por Esther y Cristina). Codes obsequió a todos los que asistieron al concierto de jotas con unas excelentes migas.

### Las Fiestas

El programa de fiestas tenía dos fotografías preciosas y estuvo muy bien elaborado. Se creó una comisión de fiestas que nos visitó por las casas para pedirnos ayuda y que consiguió colaborar e introducir los fuegos artificiales. El tiempo y los Conjuntos Musicales hicieron que pasásemos unos días estupendos.

Hubo algunos momentos en que el programa estuvo sobrecargado. El domingo por la tarde a la misma hora había: festival infantil, final de baloncesto, final de frontenis, final de futbito, gente toreando las vaquillas y, creo que hasta tiro al plato.

### Los Toros

De pura puntualidad llegaron antes del horario previsto y me perdí el desencajonamiento. Vi un camión enorme que no pudo entrar en la plaza que nos trajo 7 novillos y dos vaquillas. Me aseguraron que el camión traía rampa para que no se lastimaran de patas al salir.

Las entradas de adultos costaban 1.800 pesetas que, compradas el día anterior, se quedaban en 1.500. También tenían reducción las entradas de niños y de jubilados.

El espectáculo de subir a la plaza y el tiroliro resultaron estupendos. Por abrir la totalidad de las

puertas de la plaza pudimos entrar sin las apreturas de otros años.

Los toros primeros flojearon de las patas traseras y se caían. Tuvo que salir el sobrero en una maniobra excelente de los mayores de la plaza. (Nunca había visto esto en Maranchón). El ganado fue a más y la corrida terminó bien.

Los espadas: Morita cortó 3 orejas y Ricardo Cendejas 2 (Descendiente de Maranchón). El rejoneador no consiguió nada. El novillo que fue devuelto a los corrales tuvo que ser estoqueado en la plaza por Morita. Ricardo Cendejas se anuncia en otros lugares con el nombre de Ricardo Sánchez. La plaza estuvo presidida por el concejal Juan Cerro.

Tuvimos que subir bocadillos para merendar, ya que, el espectáculo era largo y la suelta de vaquillas nos hizo bajar a dos luces.

Los toros acabaron colgados de las porterías de fútbol, para ser descuartizados. Creo que con menos toros y alguna vaquilla de más hubiéramos salido mejor parados en la caldereta.

### La Caldereta

El primer sábado de septiembre, cuando ya nos hemos repuesto del cansancio de fiestas, nos comemos las vaquillas que nos regaló el ganadero. Esta

